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El Grup de Debat y el Ayuntamiento requirieron a la Aqencia Catalana
de l'Aiqua para que investigard un supuesto uso ilegal del aqua

La Generalitat no encuentra ilegalidad
en el riego del campo de golf

TERESA BONORA

Las
sospechas sobre como

riega el campo de golf de
Caldes sus terrenos exis
ten desde su implanta-
cion. Pero sin duda, en

epoca de sequia las suspicacias
son mayores. Por esta razon
hace ya dos semanas el colecti
vo de opinion llamado Grup de
Debat requirio a la Agencia Ca
talana de lAigua (ACA) para

que llevase a cabo una investi

gacion en el campo de golf, el
buen estado de su cesped le
vantaba sospechas en un perf
odo de tiempo de muchos me

ses sin apenas lluvias. EI Grup
de Debat cree que el riego del

golf de Caldes se realiza me

diante pozos ilegales. El ACA

no ha respondido aun a este

requerimiento, sf que 10 hizo.
en cambio, a uno que presento
el Ayuntamiento de Caldes.

Race tres semanas el Ayun
tamiento dernando una inspec
cion del campo de golf a este

organismo, tal como informa el

regidor de GMSSA (la empresa
que distribuye el agua munici-

PREVENCION
EN EL MONTSENY

El Parque Natural del Mont
seny, el gran espacio natural
de La comarca, se ha prepa
rado este verano para afron
tar el riesgo de incendios
especialmente elevado a

causa de la sequia. En un

reportaje explicamos como

funciona el amplio disposi
tivo para preservar del fuego
esta zona decLarada reserva

de La Biosfera.

Josep Garcia

EI campo de golf ofrece un magnifico 'y sospechoso- buen aspecto.

pal), Iiiaki Olaortua. Una ins

peccion ocular llevada a cabo

por el ACA no descubrio nin

guna anomalia en el riego del

campo. A pesar de t o d o. el

Ayuntamiento esta aun a la es

pera del informe definitivo que
le transmita este organismo,
que ha avanzado al regidor
que el cesped del campo de

golf no se encuentra en tan

buen estado como parece.
Olaortiia continua afirmando,

despues de conocer los resulta
dos provisionales de esta inspec
cion del ACA, que "hay sospeehas
que se esta regando de una forma
irregular" el campo de golf. En
este sentido. conduye que cuan

do exista una razon de peso "el

Ayuntamiento aduard con todas sus

eonsecuencias ".

BARBACOAS
EI Ayuntamiento de

Caldes ha decretado la

prohibici6n de utilizar las
barbacoas de Can Rius

MARCHA ATRAs
EN SANTA EULALIA

El Ayuntamiento de Santa
Eulalia modifica el avance

del Plan de Ordenaci6n para
retirar el punto reLacionado
con el derribo de 120 casas

en el ambito del rio Tenes.
Ahora, tras esta supresi6n,
se abrira un proceso de dis
cusi6n con los vecinos y los
grupos politicos sobre c6mo
se debe resolver el problema
de Las zonas inundables.

ALBERT
CAMPS

El pr6ximo martes se ce

lebrara en Granollers el
ultimo pleno ordinario
de este curso. En princi
pio no se preven grandes
sorpresas salvo el prota
gonismo de Albert

Camps, en calidad de

concejal de Medio Am
biente que presentara
sus proyectos ecologis
tas.

Si embargo, reconoce que el
caso del campo de golf no es iini
co, "sequramente existen otros pozos

ileqales" en la poblacion que re

queririan una actuacion a fondo

que se llevara a cabo "cuando el

Ayuntamiento tenga pruebas y me

dios suficientes para actuar",

Las primeras conclusiones
del informe previo del ACA,
pues. no consiguen acabar con

las suspicacias del gobierno
municipal ante un campo de

golf que mantiene con un

buen aspecto su cesped.
Por otra parte, ante el eleva

do riesgo de incendios y el es

tado de sequia de los bosques.
el Ayuntamiento de Caldes de
Montbui ha decretado que a

partir de este fin de semana

"no se podrd utilizar el servieio de
barbacoas del Pare de Can Rius".

El Ayuntamiento de Caldes,
tambien ha pedido a los ciuda
danos "que tomen eonciencia de la
situaci6n de riesgo de ineendios en

que se eneuentra Caldes y su entor

no y que, en este sentido, extremen

las preeauciones en todas las aeeio
nes individuals incluso en aquellas
que se realizan en terrenos 0 pro

piedades privadas".

JOAQUIM
RAGA

Dentista de profesi6n, di

rigla la consulta Raga
dentistesgranollers, con

25 alios de experiencia,
donde trabajan nueve es

pecialsitas odont6logos.
Varios infartos cerebrales
le apartaron de su traba

jo , pero no de sus res

ponsablidades como con

cejal de Cultura de l'A
metlla.

SERA NOTICIA ...

en el proximo JValles'
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